



One Court Square • Harrisonburg, VA 22801
Phone: 540.434.9916 • Fax: 540.432.3260

"A place where learning has no limits and together we work for the success of all."

5 de marzo del 2021

Estimadas familias de HCPS,

¡Esperamos darles la bienvenida a más estudiantes a nuestros edificios escolares en marzo! Como saben, desde agosto del 2020 hemos aumentado gradualmente la cantidad de estudiantes y personal en nuestros edificios utilizando la guía del estado de Virginia y el CDC, evitando al mismo tiempo interrupciones importantes en el aprendizaje. Ahora, con nuestra exitosa experiencia con la mitigación básica, así como con la implementación de la mitigación mejorada, nos sentimos seguros de traer de regreso a muchos más estudiantes. Todos los estudiantes de kinder, primer grado, segundo grado y sexto grado están invitados a regresar a los edificios escolares el 22 de marzo. Una vez que estas se instalen, buscaremos oportunidades para traer más estudiantes. Para prepararnos para esta próxima fase, tenemos:

- los sistemas de calor, ventilación de aire y enfriamiento HVAC reparados y ajustados para recircular más aire fresco;
- se compraron verdaderos sistemas de filtración de aire HEPA recomendados por la escuela Chan de Salud Pública Harvard T.H;
- se instalaron sistemas de purificación de aire UVC en los techos de los salones de clase;
- se adquirió el equipo de protección personal necesario ;
- se vacunó a todo el personal que desearon vacunarse (aproximadamente el 85% del personal);
- se trabajó con un arquitecto local en diseños de jardines y un arquitecto de construcción local para desarrollar espacios de aprendizaje al aire libre.

Tenga en cuenta el siguiente cambio en el calendario: El 18 y 19 de marzo serán días de preparación dedicados para todos los maestros de kinder, 1º, 2º y 6º grado, por lo que SOLAMENTE los estudiantes de estos grados no tendrán clases virtuales o presenciales en estos dos días.

Nuestra reciente encuesta a las familias muestra que el 75% de nuestros estudiantes en los grupos del 22 de marzo regresarán a la instrucción en persona. El 25% restante, así como los grupos no incluidos en la reapertura del 22 de marzo, seguirán aprendiendo de forma virtual. A medida que podamos traer grupos adicionales de estudiantes, encuestaremos a esas familias. El aprendizaje completamente a distancia seguirá siendo una opción hasta el final del año escolar.

Nuestro objetivo es lograr una reapertura completa de cinco días a la semana para todos nuestros estudiantes al comienzo del semestre de otoño (y para la sesión de verano para los estudiantes de K-8). Esto requerirá que todos los estudiantes y el personal usen mascarillas y sigan otras reglas de mitigación. Nuevamente, a partir de nuestras experiencias hasta ahora y con las mejoras que hemos realizado durante los últimos meses, estamos seguros de que podemos reabrir y mantener a nuestros estudiantes, personal y comunidad seguros. Estamos ansiosos por saludar a muchos de ustedes en unas pocas semanas y les agradecemos de antemano por adherirse a las pautas que nos mantendrán a todos saludables.

Atentamente,

A handwritten signature in black ink, appearing to read 'mrichards'.

Michael G. Richards, Superintendente